

24. Mai 2018
1 von 1

Müll- und Lärmbelästigung Dorfplatz

Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) schildert die aktuelle Situation bezüglich der Lärmentwicklung und des erhöhten Müllaufkommens. Herr Wiedelbach regt an, die vorhandenen 5 Müllbehälter, deren Fassungsvermögen zu klein ist, auszutauschen gegen Müllbehälter aus grauem Stahl, die einen kleinen Einwurfschacht haben und 70 l Volumen aufnehmen können. Es wäre schön, wenn sich der Ortsbeirat Bettenhausen anteilig an den Anschaffungskosten beteiligen könnte.

Bezüglich der Lärmproblematik ist der Ortsvorsteher in Gesprächen mit verschiedensten Ansprechpartnern (Sozialarbeiter Geschwister-Scholl-Haus, Polizei, Ordnungsamt).

Enrico Schäfer
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin